
Gent.le  Roberta Barbadori -  Relazioni esterne Presidente Emiliano Sciascia, 

 
Il sito internet www.collianiene.org desidera porre qualche domanda al Presidente del 

Municipio Emiliano Sciascia riguardo alla emergenza dell’edilizia scolastica di Colli 
Aniene contando sulla vostra collaborazione. 
 

Le domande possono essere integrate da eventuali dichiarazioni spontanee del 
Presidente Sciascia. Vi assicuriamo fin da ora che le risposte saranno pubblicate senza 

modifiche o tagli accompagnate solo da un breve commento di introduzione 
all’intervista. 
 

Buongiorno Presidente. Il Coordinamento Associazioni di Colli Aniene ha 
pubblicato un dossier sulla Sicurezza degli edifici scolastici di Colli Aniene. 
Una denuncia su una vera emergenza che deve essere affrontata il prima 
possibile. Come giudica questo documento? 
 

I cittadini di Colli Aniene sono stanchi di sentire il solito ritornello “Non ci 
sono fondi disponibili” e ritengono che i soldi ci sono ma sono spesi molto 
male. Basterebbe evitare sprechi per opere pubbliche inutili (il riferimento 
alla ciclabile di viale Bardanzellu è voluto) o fissare priorità più adeguate. 
Come risponde a questa affermazione? 
 
Ben quattro scuole del quartiere hanno subito negli ultimi anni crolli parziali 
del controsoffitto. Solo questa estate sono caduti due alberi nei giardini di 
altrettante scuole. Che cosa aspetta l’amministrazione locale ad intervenire 
prima che accada qualcosa di grave ai bambini? 
 
Il quadro dell’edilizia scolastica in Italia è pessimo. Un rapporto di 
Legambiente del 2012 riporta che ci sono tanti edifici scolastici vecchi e 
ancora carenti sul fronte delle certificazioni: meno del 60% risultano 
possedere quello di agibilità, attestante la sussistenza delle condizioni di 
sicurezza, igiene, salubrità, risparmio energetico degli edifici e degli impianti 
in essi installati, solo il 34,5% di prevenzione incendi, mentre più dell'82% 
hanno impianti elettrici a norma. Pensa che Colli Aniene si discosti molto da 
questi orribili dati? 
 
Una risoluzione votata all’unanimità nell’assemblea consiliare del V 
Municipio, di cui lei faceva parte integrante, del 15 gennaio 2013 relativa ai 
“Lavori somma urgenza plessi scolastici Municipio V”  ha espresso le gravi 
criticità strutturali della scuola secondaria Balabanoff. Che impegni intende 
prendere con i cittadini del Municipio per intervenire su questo plesso 
scolastico? Sono state avanzate richieste di Manutenzione Straordinaria al 
Comune di Roma o si sta sottovalutando la situazione? 
 

 
 


